



Santiago, 23 de mayo 2024

Estimadas autoridades de la Facultad de Agronomía,

Mediante la presente comunicación, queremos informarles acerca de los resultados de la votación realizada a través de una asamblea resolutive que fue realizada el día jueves 23 de mayo a las 14:00 horas. Los resultados obtenidos fueron los siguientes:

Moción: “En base a las resoluciones del pleno de federación, donde se levantó la moción de paralización para el día viernes 24 de mayo, con el fin de realizar una movilización para una universidad libre de apartheid”

Ante lo que se les consultó a los estudiantes si estaban a favor de adherir a esta paralización donde los resultados fueron:

En agronomía:

Total de estudiantes: 625

A favor: 133 votos (21.28%)

En contra: 3 votos (0.48%)

En Recursos:

Total de estudiantes: 377

A favor: 150 votos (39.79%)

En contra: 5 votos (1.33%)

La votación se llevó a cabo de manera presencial, utilizando los estatutos de forma independiente para Agronomía y Recursos. En Agronomía se consideró el $\frac{1}{8}$ para alcanzar el quórum, mientras que en Recursos se aplicó el 33% según su estatuto. Dado a esto sería válida la votación.

Saludos cordiales,

Directiva del Centro de Estudiantes Ingeniería en Recursos Naturales Renovables y

Centro de Estudiantes Ingeniería Agronómica

Catalina Fernández
Presidenta de CEIREN

Joaquín Vásquez
Presidente de CEIA

